

„Thank you for the music!“

02.09.2022 22:13



Unter diesem Motto stand am 12. August 2022 das diesjährige Homecoming-Konzert der BigBand nach ihrer Amerika-Tour, die sie zu Beginn der Sommerferien unternommen hatte, das gleichzeitig auch ein im Stillen geplanter Abschiedsabend für die Kollegin und BigBand-Leiterin Regina Coupette war.

Über den Abend wechselten sich Musik, gespielt von der BigBand, die ihr „on tour“ gefestigtes Repertoire präsentierte, und Reden ab – auch solche von Gästen, die Frau Coupette sicher nicht erwartet hatte. Frau Dr. Quednau verabschiedete sie mit einer Rede über ihren sprechenden Vornamen „Regina“ in den Ruhestand, der ehemalige Schulleiter Herr Troost war gekommen, um die weit zurückliegenden Anfänge der Big-Band zu beleuchten und sogar die amerikanischen Gastgeber und Mitorganisator:innen der musikalischen Reisen waren für den Abend über Zoom dazu geschaltet und konnten einige Worte an Frau Coupette richten. Eine weitere Überraschung war der Auftritt einiger ehemaliger Schüler:innen, die in den Jahren zwischen 2013 und 2021 ihr Abitur an der Luisenschule abgelegt hatten und Mitglieder der BigBand gewesen waren – sie setzten sich an ihre alten Plätze und spielten einige Stücke mit der aktuellen BigBand.

Schließlich verabschiedete sich auch die Englischfachschaft und Herr Möller bewies hierbei eindeutig sein

komödiantisches Talent – aus der Musikfachschaft traten Herr Wortberg und Herr Küssner mit einem Stück für Flügelhorn und Flügel auf und verliehen dem Abend an dieser Stelle auch etwas sehr Festliches.

Den Abschluss bildete ein Chor, der sich aus den Eltern der BigBand-Mitglieder formiert hatte und überraschte seinerseits Frau Coupette mit dem Abba-Klassiker „Thank you for the music“, nachdem dann der Abend mit einem Buffett und Getränken im Schulgarten ausklang.

Es war ein besonderer Abschied, der sicher allen in Erinnerung bleiben wird und dessen letzter musikalischer Einlage man sich unbedingt anschließen möchte: „Thank you for the music“, aber auch für alles unterrichtliche Engagement an der Luise und alles Schöne wie Gute für den Ruhestand!